



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:48

PAG - 1 -

### Costa Rica



Expresidente recibirá \$40.000

#### **Corte restituye pensión a Alemán**

- Resolución beneficia a Ortega y 3 exmagistrados

La Corte Suprema de Justicia (CSJ) de Nicaragua ordenó al gobierno de Enrique Bolaños restituir, con carácter retroactivo, la pensión vitalicia de \$10.000 mensuales que el expresidente Arnoldo Alemán recibía antes de que se la suspendiera en enero pasado, informó una fuente judicial.

#### **Supremo restituye pensión a Alemán**

La Corte Suprema de Justicia (CSJ) de Nicaragua ordenó al gobierno de Enrique Bolaños restituir la pensión vitalicia de \$10,000 mensuales que recibía el ex presidente, Arnoldo Alemán, antes de ser condenado a 20 años de prisión por lavado de dinero. La decisión fue tomada por los ocho magistrados de la Sala Constitucional de la CSJ, en el marco de un recurso de amparo, resuelto en favor de Alemán.

#### **Desafío a Ortega**

AP. Tres líderes sandinistas están dispuestos a desafiar al líder histórico Daniel Ortega y lanzarse como precandidatos para las elecciones presidenciales del 2006.

El alcalde de Managua, Herty Lewites, anunció que enfrentará a Ortega, que ha sido candidato del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) y derrotado en tres elecciones presidenciales desde 1990.

El economista Alejandro Martínez Cuenca, exministro del gobierno sandinista, no oculta esa vieja aspiración; mientras la exguerrillera Dora María Téllez dijo ayer: "Yo también tengo derecho".

### Estados Unidos



#### **Sandinistas desafían a Ortega en Nicaragua**

AP. Tres dirigentes sandinistas están dispuestos a desafiar al líder histórico Daniel Ortega y lanzarse como precandidatos para las elecciones presidenciales del 2006.

El alcalde de Managua, Herty Lewites, anunció que enfrentará a Ortega, que ha sido candidato del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) y derrotado en tres elecciones presidenciales desde 1990.

El economista Alejandro Martínez Cuenca, ex ministro del gobierno sandinista de la década de 1980, no oculta esa vieja aspiración; mientras la ex guerrillera del FSLN, Dora María Téllez, dijo "yo también tengo derecho".